

Pressemitteilung, 01.09.2025

## „Ferien Aktiv“ – jede Woche ein neues Abenteuer

Ein Sommer ohne Langeweile

Auch in diesem Sommer bot das beliebte Ferienprogramm „Ferien Aktiv“ Kindern von sechs bis zwölf Jahren spannende Ferienerlebnisse – und das völlig kostenlos. Die Stadt Waidhofen organisierte gemeinsam mit zahlreichen Vereinen und Institutionen ein vielseitiges Programm, das Sport, Natur und spannende Einblicke in verschiedene Organisationen miteinander verband.

Beim Roten Kreuz erlebten die Kinder einen actionreichen Tag, an dem sie nicht nur den Rettungswagen und seine Ausstattung kennenlernen durften, sondern auch spielerisch Erste-Hilfe-Grundlagen erprobten. Ob Wunden versorgen oder eine verletzte Person auf die Trage hieven – die Kinder hatten großen Spaß dabei, selbst aktiv zu werden.

In der letzten Ferienwoche sorgte die Sportunion Waidhofen für ein sportliches Highlight: Mit einem abwechslungsreichen Programm aus verschiedenen Sport- und Bewegungsspielen konnten sich die Kinder so richtig austoben und in unterschiedliche Sportarten hineinschnuppern. Ob Ballspiele, Koordinationsübungen oder ein erstes Tennistraining – für Bewegungshungrige war jede Menge geboten.

„Ferien Aktiv“ ist für viele Waidhofner Familien mittlerweile ein Fixpunkt im Sommer. „Ohne das Engagement und die Unterstützung der zahlreichen Vereine und Institutionen wäre ein derart buntes Programm nicht möglich. Mein herzlicher Dank gilt allen Helferinnen und Helfern, die dazu beigetragen haben, den Kindern abwechslungsreiche und spannende Ferien zu ermöglichen“, betont Bürgermeister Werner Krammer.

**Foto\_Rotes Kreuz:** Stadträtin Gudrun Schindler-Rainbauer (3. v. l.) besuchte die Kinder beim Roten Kreuz.

**Foto\_Sportunion:** Mit Tennis starteten die Kinder bei der Sportunion in den Tag.